et je suis heureuse que mes parents m'aient inculqués des valeurs sérieuses, solides. Je crois que ces valeurs traditionnelles sont en train de revenir. J'agis dans ce but. Et je pense qu'il faut faire confiance aux jeunes.»

À PROPOS DE L'ÉQUILIBRE

"Quand on pose un geste, il faut en assumer les conséquences. Alors, avant de faire quoi que ce soit, je crois qu'il faut peser le pour et le contre. Réfléchir. Puis, une fois persuadé qu'on a pris la bonne décision, on peut agir. Rien ne sert de précipiter une décision... pour le regretter après."

À PROPOS DES GARÇONS

«Ce que je trouve important chez un garçon? Mais... tout! On a chacun nos qualités et nos défauts. Mais l'important, je crois, c'est de trouver un garçon ouvert et honnête, qui ne craint pas de faire connaître ses idées et ses opinions. À quoi ça servirait de trouver un gars qui plie simplement pour faire plaisir?»

À PROPOS DE LA FAMILLE

"En disant, comme je le faisais auparavant, que je crois aux valeurs traditionnelles, il est immanquable que ça m'incite à croire aux vertus de la famille. D'ailleurs, la chose que je souhaite le plus c'est de me marier et d'avoir des enfants—les enfants sont ce que j'aime le plus au monde. Et puis, si je regarde l'exemple que mes parent nous ont donné, à moi, ma soeur et mon frère, j'en suis très fière.»

À PROPOS DE L'APPARENCE

«Il faut toujours prendre soin de son apparence. Ça ne veut



Ses admiratrices se plaisent à s'identifier à elle.

pas dire s'inventer un look, ou porter des robes de soirée à tout moment. Ça veut simplement dire être bien dans sa peau. Refléter une image saine. Par exemple, contrairement à ce que certains laissent croire, je n'ai rien d'une séductrice, certes je prends mon rôle de chanteuse au sérieux mais... ca n'a aucun rapport avec ces images. Au contraire d'ailleurs, j'espère bien dégager l'image d'une fille saine. Parce que c'est ce que je considère être. Et c'est ca la chose la plus importante.»

À PROPOS DE LA TIMIDITÉ

"J'ai longtemps été une fille très timide. Je le suis d'ailleurs encore un peu, mais beaucoup moins je l'avoue. À ceux et celles qui sont aux prises avec ce problème je dirais que la seule façon de le vaincre est de faire des efforts, s'astreindre à parler en public — même si on est mort de peur! — participer au plus grand nombre d'activités qui nous obligent à entrer en contact avec les autres. C'est la seule façon, je crois, de vaincre sa timidité.»

À PROPOS DE LA DISCIPLINE

«Je crois en l'importance de la discipline, la discipline personnelle. Je l'ai toujours été, et quelqu'un qui l'est, est souvent mis à l'écart par ses compagnes et ses compagnons. Mais ça m'importait peu. J'étais peu influençable. Pourquoi? Parce que l'avais — et j'ai encore — des buts dans la vie. Et ça, c'est la plus belle motivation qu'on peut avoir...»